

Sujet : [INTERNET] Avis projet Cambasque

De : Claude Xémard <claude.xemard@gmail.com>

Date : 05/02/2020 18:06

Pour : pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Bonjour

Je me permets de renvoyer mon avis sur ce projet (je l'avais déjà envoyé précédemment alors que l'enquête n'était pas encore ouverte)

J'ai pris connaissance avec intérêt du projet Cambasque, visant à la construction d'une centrale hydroélectrique.

À l'heure où la France s'engage dans des objectifs ambitieux de développement des énergies renouvelables, ce projet répond parfaitement à cette attente.

Les études d'impacts sérieuses qui ont été menées semblent écarter la présence d'inconvénients majeurs sur le plan environnemental.

L'implantation, totalement en souterrain, de la conduite d'eau vers la centrale permettra de préserver le paysage.

L'impact sur le cours d'eau semble relativement limité et c'est une très bonne chose.

Le bénéfice apporté par ce projet semble par contre très net. Ce sera l'équivalent de près de 7000 barils de pétrole produit par une ressource naturelle locale.

On ne peut qu'encourager ce type d'initiative.

Cordialement

Claude XEMARD, ingénieur forestier

40 rue François Richard

54300 Lunéville